



Ibagué, 29 de marzo de 2025

## Comunicado de prensa 445

## ¡Sin parar! Ambulancia Vial supera los 5.000 metros de vías rehabilitas en el 2025

Ya son más de 100 tramos intervenidos desde la puesta en marcha de la estrategia 'Ibagué Pavimentada'.

Diariamente, las cuadrillas de la 'Ambulancia Vial', realizan labores de cajeo y asfaltado en tramos críticos de la malla vial superando los 5 kilómetros intervenidos durante el 2025, para un total de 22 kilómetros, con los del año anterior.

"En las últimas semanas se han adelantado labores de cajero y asfaltado en la calle 16 entre carreras 1ª y 3ª, así como en distintos tramos de la 9ª etapa del barrio Jordán", explicó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Asimismo, Suárez indicó que 'Ibagué Pavimentada' es la estrategia más grande que tiene la Administración para devolverle las vías en buen estado a la ciudad y que las rehabilitaciones realizadas el año anterior continúan prestando un buen servicio.

Finalmente, comerciantes de los sectores donde se encuentran operando las cuadrillas de la 'Ambulancia Vial' como Edward Bastidas, expresa que: "ahora que están arreglando la carretera nos va a servir más porque la gente va llegar con más gusto a todos los almacenes que tenemos alrededor".











